

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 27.09.2011

Top 7.1 Ersatzbeschaffung Telefonanlage

Der Bürgermeister informiert über die Neuanschaffung einer Telefonanlage, da in letzter Zeit häufig Probleme auftraten. Die Anschaffung ist für das Jahr 2012 geplant. Da dringender Handlungsbedarf besteht, soll die Anschaffung so schnell wie möglich erfolgen.

Herr Prahler erläutert kurz den aktuellen technischen Stand der Telefonanlage. Da es für Telefon und Internet verschiedene Anbieter gibt, treten häufiger Probleme auf. Außerdem informiert er über das Angebot der Telekom sowie der nfon AG.

Frau Scheiderer teilt mit, dass sich der Anbieter verpflichtet, die Anlage auf dem neuesten technischen Stand zu halten.

Herr Baetke fragt an, ob auch die Telefone ausgetauscht werden. Diese Anfrage wird bejaht.

Dr. Anderko befürwortet die Neuanschaffung.

Beschluss:

Der Hauptausschuss beschließt eine außerplanmäßige Auszahlung in Höhe von 20.000,- EUR für die Anschaffung einer neuen Telefonanlage der nfon AG gemäß §5 Absatz 3.3 der Hauptsatzung.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen:	6
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0